
議会報告会・意見交換会

平成25年度　議会報告会・意見交換会

開催日 開催場所 主な意見や課題など
参加者数

男 女 計

５
　
月
　
23

日

大見自治センター
・町道戸張線（延長 1440ｍ）の舗装をしてほしい。
・議会改革の取組は何を。一般質問のやり方を検討すべきである。
・大規模墓地造成に不安を持っており、条例などで規制はできないか。

20 １ 21

せら文化センター
・どんな議員発議があったか。インフォメーションの陳情の件は。
・尾松線開通で、山陰への日帰りが可能になる。対策をすべき。
・世羅中央病院に脳外科など診療科目の充実を。

10 ２ 12

５
　
月
　
24

日

せらにしタウンセ
ンター

・寺町公園は、災害時の避難場所の施設整備が伴っていない。時期尚早。
・大坪・福原地区は水不足。水道は引けないのか。
・環境の日を設定し、全地域で美化活動を進めてほしい。

３ １ ４

津久志自治セン
ター

・中学校 40人以上は２クラスが原則。クラス編成で入学を拒否された。
・寺町公園に杭谷氏の彫刻を整備するようであるが、費用対効果は。
・黒渕のバイパス道路、買収部分だけでも早期に整備してほしい。

14 ３ 17

西大田自治セン
ター

・青水の県道の歩道整備を賀茂まで延長してほしい。
・野積み堆肥の経過はどうか。進展はないのか。
・浄化槽維持管理費の補助の実施は。空き家バンク活用は。

17 ３ 20

５
　
月
　
27

日

黒川自治センター

・管理職の人事、重要事業の推進は適材適所。県との人事交流も視野に。
・企業誘致にクリニックも関連させれば、子育支援に効果がでるのでは。
・世羅へ帰っても仕事がない。本気で企業誘致を考えているのか。
・補助事業の情報、分かりやすく。職員の挨拶、言葉、対応を適切に。

４ １ ５

山福田自治セン
ター

・議員の倫理、議会改革委員会で論議徹底しているのか。
・不適正な事務処理の原因究明は、何が問題であったか。
・元気な農村づくりには、水、イノシシ、鹿、倒木などの環境整備が必要だ。

13 １ 14

津名自治センター
・新規浄化槽助成事業の内容はどうか、いつから始まるか。
・寺町公園の整備目的は何か。都市計画法に基づいているのか。
・地域自主防災は、高齢化で動きが取れない、適切な指導を求む。

２ ２ ４

５
　
月
　
30

日

甲山自治センター
・議員質問は事前の調査を十分に。意見交換は日常的にすべき。
・公平な税の使い方は、上下水道への町の持ち出しはどのくらいか。
・課の設置、短期間に変えるが、慎重に議論すべきではないか。

14 ３ 17

宇津戸自治セン
ター

・信宗線は、２車線化も含め早期改良を要望する。
・臭気問題は一向に改善しない、実効ある対策を。
・寺町公園と夢公園の機能の違いは何か。

13 ３ 16

５
　
月
　
31

日

中央自治センター
・せらひがし小学校駐車場の舗装が未実施だがどうなっているか。
・農業は、高齢化で後継者不足だが、専業農家はどうなるのか。
・インフォメーションセンターでは、活性化にならないと思うが。

12 ４ 16

伊尾自治センター
・全町農村公園化は引き続き政策として残っているのか。
・教育費の予算額は、統合後の小学校の状況は。
・議会報告会で意見を出しているが、町へ届いていない。不要である。

13 ２ 15

東自治センター
・小学校統合で、漢字とひらがなの校名があるが、議論はなかったのか。
・組に入っていない方の、広報などの配布物はどうしているか。
・町外に人が出て行かないような、雇用対策や定住対策をすべきでは。

５ ３ ８

　　　　合　　計 140 29 169

（単位：人）
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